
RECIBEN DIPLOMAS. Sesenta auxiliares de enfermerla recibieron sus diplomas después de 
culminar sus estudios en la Escuela Nacional de Enfermerla. Las nuevas profesionales se in
corporarán a los centros asistenciales del pals. La clausura de esa promoción estuvo presidida 
por la Lic. Zoila Fuentes. (Foto de Morales). 

Señalan en Simpo'Sio: 

Falta Mano de Obra para 
Construcción de Viviendas 

La mano de obra dedicada a la 
construcción no es suficiente para 
la demanda actual lo que resulta 
contradictorio con el excedente 
poblacional del pals, tal algunas de 
las conclusiones del Primer 
Simposio Nacional de la Vivienda. 

A esto hay que agregar que eÍ 
rendimiento en calidad en la mano 

de obra calificada es bajo y no hay 
un adecuado control en este sen
lido. Olra situación que se planteó 
en el Simposio es que la poca 
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ponsabilidad en el desempello de 
sus funciones y por ende en la cali
dad de la mano de obra. 

Consideran Petici6n de Aumento 
para Trabajos de la Catedral 

Considerar detenidamente la pe
tición de ayuda que la Curia Sal
vadoreña ha formulado para 
acelerar la construcción de la 
Catedral Metr?j>Olitana, ofreció el 
Presidente Molina al vi.si\aJ' ayer 
en la mallana ese templo. 

El párroco de Catedral Monse
llor Modesto López Portillo afirmó 
al Mandatario que Catedral susti
tuye a la anterior, destruida por un 
incendio el 8 de agosto de 1951, fue 
iniciada en 1956, pero por no contar 
con los fondos sulicientes el tra
bajo no ha progresado. Reiteró que 
en la construcción de ese templo se 
ha recibido aportes del Gobierno y 
la contribución de los sal
vadoreños. 

Por su parte, el señor Carlos 
Girón, jefe · de la construcción 

ex1,>licó que desde 1956 los tra
ba¡os de Catedral han sido dirigi
dos por el arquitecto don José 
Maria Durán. La cúpula-dij<>- se 
elevará a 65 metros desde el nivel 
del suelo circundada por "vi
trales", algunos de los cuales ya 
fueron ofrecidos por piadosas 
personas católicas. 

'Esta cúpula -recalcó el señor 
Girón- dará al templo carac
terlsticas de elegancia. En ella 
serán utilizadas seis mil bolsas de 
cemento y varias toneladas de 
hierro. 

El mandatario reiteró a Monse
ñor López Portillo que consi�rará 
la petición de ayuda que se solicita, 
dado que se ha llegado a la _parte 
mayor de la construcción como es 
la cúpula. 

Presidente de Egresados Señala 
Fallas en Facultad de Derecho 

Fallas en la Facultad de 
Derecho de la Universidad 
Nacional, señala el Br. Tomás 
Chafoya Martlnez, Presidente de 
la Asociación de Egresados de la 
Facultad de Jurisprudencia y 
Ciencias Sociales <AEFADE), en 
una nota aclaratoria. Entre los 
puntos más importantes de su 
comunicación enviada a EL 
DIARIO DE HOY, refiriéndose a 
una publicación del 13 intitulada 
"Desautorizan petición para 
suprimir exámenes en derecho", 
están los siguientes puntos: 1) 
Extralla que la Junta Directiva 
de Derecho, difamatoria, infantil, 
ridlcula y temerariamente esté 
desautorizando gestiones de las 
cuales ... nea se le pidió 
autorización; prohibe todo tipo de 
contribución que se solicite, pues 

será cada interesado q-uien 
valorará si un movimiento amerita 
contribución o no y quién pedirá 
informe. 2) Salvo honrosas ex
cepciones que nombraré, hay en la 
Facultad de Derecho profesores e 
instructores incapaces, producto 
del - amiguismo, compadrazgo y 
politiquerla. La Junta Directiva_ 
confiesa estar obligada a luchar 
por la superación académica 
docente. estudiantil, por lo que la 
emplazo a cancelar nom
bramientos del personal deficiente 
y someter las plazas o concurso 
ante un tribunal integrado por seis 
personas de la misma Facultad, 
AED, CSU, CSJ, Asociación de 
Abogados y AEF ADE. Ful ges
tionador de cursos preparatorios 

-Favor paae ,. la Pq. 45, 

Se apuntó que en nuestro medio 
el obrero, generalmente se ha 
formado, adquiriendo 
cu11ocim1entos empíricos, al través 
de la práctica que el constructor le 
ha permitido. Como resultado de 
este tipo de aprendizaje, el obrero 
no se prepara integralmente, el 
trabajo que desempeña nor
malmente es deficiente, pro-

.duciendo pérdidas de tiempo, 
aumentos de costo y baja calidad 
del producto elaborado. 

Se reconoció sin embargo que 
·funcionan algunos centros lle 
formación obrera, pero aun cuando 
realizan una encomiable labor, no 
alcanzan a cubrir la demanda de 
preparación del personal adecuado 
para la construcción. 

RECOMENDACIONES 

Como conclusión de lo anterior 
sugirieron en la Mesa de Trabajo 
de Mano de Obra, las siguientes 
recomendaciones: "1) Que la 
Cámara Salvadoreña de la 
Industria de la Construcción, 
nombre una comisión que se en
cargue de elaborar un sistema uni
forme de calificación de personal, 
con el objeto de formar un banco de 
información actualizado con-

-Favor pase a la Pág. $3. 

TABLERO JUDICIAL 
POR SEPTIMA VEZ 

SE FRUSTRA JURADO 

Por séptima vez se frustró ayer 
el jurado contra el reo presente 
Luis Antonio Martlnez Rodrlguez, 
procesado en el Juzgado Primero 
de lo Penal de San Salvador por d<>
ble homicidio en su compallero de 
vida Maria del Rosario Rodrlguez 
y en su hijastro Raymundo 
Comayagua, de unos 4 allos de 
edad. Los hechos investigados 
ocurrieron el 'n de junio del afio 
pasado en la Colonia La Rábida, 
cuando Martlnez Rodrlguez atacó 
a balazos a su mujer, matando 
también a 1 niño. En las siete veces 
que se ha frustrado la vista pública 
contra MarUnez Rodrlguez, el m<>
tivo ha sido el mismo: no fueron 
localizadas las personas de la lista 
de jurados, a excepción de unas 

-Favor paae a la Pág. 34. 
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60 Odont61ogos al Congreso 
que se Efectuará en Managua 

El XV Congreso de la Federación 
Odontológica de Centro América y 
Panamá -FOCAP- se realizará 
en Managua, Nicaragua del 28 del 
mes de noviembre al 3 de 
diciembre y en él participarán 
sesenta médicos odontólogos, 
miembros de la Sociedad Dental de 
El Salvador. La delegación sal
vadoreña lleva carácter oficial. 

La salida de la delegación será el 
domingo por la tarde y las ac
tividades del Congreso se iniciarán 
el sábado 'n en el Hotel Inter
continental Managua, con la 
inscripción de participantes, izada 
de los Pabellones de los palses de 
las delegaciones que asistenten al 
evento al acorde de los respectivos 
himnos nacionales. 

La Inauguración será en el Tea-

tro Nacional "Rubén Darlo" el 
domingo a las ocho de la noche. 

SOCIEDAD DENTAL 
ELIGE DIRECTIVA 

La Sociedad Dental de El Sal
vador, eligió la Junta Directiva 
para el periodo 77-78, en reciente 
Asamblea General entre los 
miembros. 

Los nuevos directivos deberán 
tomar posesión y ser juramentados 
el 15 de enero en acto especial. 

Quedó integrada por los doc
tores: Armando Rafael Martlnez, 
Presidente; Fidel Márquez Avilés, 
Vice Presidente; Osear René Bola
ños, Secretario; Sergio Mauricio 
Castro Lara, Pro Secretario; 
Maria Teresa González, Tesorera -
y Joaquln Galdámez, Sindico. 

Salvadoreña Perece al Caer 
de Sexto Piso en Nueva Yorlc 

<USULUT AN). Doña Ester 
Osegueda Cruz, de 48 allos, 
originaria de esta ciudad, pereció 
al caer del sexto piso del edificio 
donde residla, en la Montt Avenue 
Farrokaway, New York. 

Osear Zelaya, compañero de vi
da de la occisa, Maria de los 
Angeles Osegueda Cruz r Romero 
Amllcar Zelaya, solicitarán la 
colaboración de las autoridades de 
EE.UU. para que investiguen el 
caso, pues sospechan que hubo 

mano c-riminal. 
"La victima tenla varios allos de 

residir en la habitación 1415, del 
sexto piso, y Ja más tuvo problemas 
con los vecinos", declararon los 
familiares. El hecho ocurrió el 
viernes. 

El Cónsul de El Salvador en esa 
ciudad ha prestado toda su cola
boración para que los restos sean 
enviados de inmediato a nuestro 
pals y entregados a la familia 
doliente. < Chávez Barrios). 

Más Sucursales de Co"eos 
para Atender en la Navidad 

En San Salvador funcionan 26 
sucursales de correos para atender 
la demanda de fin de año, informó 
el Director de Correos Coronel e 
Ingeniero Tito Livio Guillén. 

Declaró el funcionario que el 
mes de diciembre se manejaron 
seis millones de correspondencia 
y que se espera para este año un 
movimiento mayor por Jo que se 
esta planificando turnos especiales 
para la distribución de la 
coru'J�n

nd���iªun 
llamado a las 

personas para que hagan uso de !<>
das las súcúrsales de Correos 
distribuidas en diferentes puntos 
de la capital pera 4!nviar sus 
saludos navideños y otro tipo de 
corre!jpondencia y que no creyeran 
que Onicamente depositando sus 
misivas en la sucursal de la Aveni
da Espalla y Calle Delgado, se 
agilizaba la distribución, ya que 

empleados de Correos recogen dos 
veces diarias toda la corre,.. 

r.'r���;�u:::���da en las di-

Pidió a la ciudadanla que no 
esperen para últimos dlas para 
enviar sus saludos navideftos y 
además, lo que es muy importante, 
que las direcciones de los remi
tentes bien claras y no por la rapi
dez de enviar en volümen su 
correspondencia no pongan bien 
las direcciones. 

La Dirección General de Correos 
pondrá en la sucursal de la Aveni
da Esrña un plano de la ciudad 
capita con señales luminosas 
donde se encuentran las otru 
sucursales para que la gente 
conozca su ubicación y hagan uso 
de los servicios postales que alli ae 
prestan. 

-Favor pase a la P•g.13. 

REINA DE FIESTAS. Sellorita Bertila Flores Flores (centro), 
Reina de las fiestas patronales que en honor 'de la Virgen de 
Concepción se realizarán en La Unión del 6 al 12 de diciembre. 
La acompallan las selloritas Delia Marina Larios (izquierda) y 
Sandra Beatriz Cortez. 


